

72 Stunden - Uns schickt der Himmel

Von Alexander Tybussek / Björn Burwitz
6. Feb. 2024



LAMPERTHEIM - In genau 72 Tagen heißt es wieder, "die Welt ein Stückchen besser machen" und die 72 Stunden-Aktion 2024 beginnt. Die Lampertheimer Pfadfinder sind wieder mit dabei, wenn vom 18. bis 21. April 2024 tausende Jugendliche in Deutschland die Ärmel hochkrepeln und sich im Rahmen der 72-Stunden-Aktion des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) für das Gute engagieren. Die Mitglieder des Stammes wollen in drei Tagen ein bis jetzt noch streng geheimes Projekt realisieren.

Am 18. April 2024 um 17:07 Uhr wird das Projekt bekannt gegeben und im Anschluss werden die Jugendlichen und jugendlichen Erwachsenen 72 Stunden Zeit haben, dieses umzusetzen. Hierzu ist jede Menge Unterstützung notwendig! Glücklicherweise konnten die Pfadfinder wieder Bürgermeister Gottfried Störmer als Schirmherr der 72 Stunden-Aktion 2024 in Lampertheim gewinnen, welcher seine Unterstützung zugesichert hat.

Gerne ist auch jeder, der helfen möchte herzlich dazu eingeladen, einfach während der Aktion vorbeizukommen und anzupacken, sei es für eine Stunde, einen Tag oder während der kompletten Aktion. Die Pfadfinder freuen sich über jede helfende Hand. Sicherlich wird auch wieder Werkzeug und Material benötigt. Dies wird dann während der Aktion über Hilferufe über die SocialMedia-Kanäle bekannt gegeben.

Die Vorfreude ist riesig bei allen Beteiligten bisher. Also: Der Countdown läuft!